
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

Ata ns 80 da Reunião do Comitê de investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores 

Municipais de Londrina.

Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e quinze 
minutos, reuniram-se Marco Antonio Bacarin, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes,
Edson Carlos da Silva, Klebber Cruz Duarte, João Bosco Dantas e Cezar Henrique Ramos, membros do 
Comitê de Investimentos, com o objetivo de analisar a seguinte pauta: Sugestões de nomes Fundo 
Ouro Preto; Reunião Comitê Consultivo Small Cap; Análise cenário econômico; Resgate pagamento 
da folha de benefícios dos aposentados e pensionistas. Participou também o servidor Carlos Renato 
Trevisani, Gerente Financeiro da Autarquia. Inicialmente Denilson informou sobre a reunião ordinária 
do Comitê Consultivo do Caixa Vinci Valor Fundo de Investimentos em Ações, que acontecerá 
amanhã, dia 27/07, às lOh, por áudio conferência, e a decisão foi pela participação dos servidores 
Andrea Calefi Berthe Tristão e Carlos Renato Trevisani. Quanto à alteração de nome do Fundo Ouro 
Preto Desenv. Imobiliário I Fll, foram apresentadas algumas sugestões pelos membros do Comitê, 
que serão encaminhadas à Planner, que é a gestora do fundo. No tocante ao fundo Ouro Preto, o 
Comitê discutiu também sobre o desenquadramento ocorrido face a publicação da nova resolução do 
Conselho Monetário Nacional. O limite de investimento quando do início do fundo era 25% (vinte e 
cinco por cento) do patrimônio líquido do fundo. A atual legislação regulamenta como teto o 
percentual de 15% (quinze por cento), o que refletiu no desenquadramento do Fundo de Previdência 
dos Servidores Municipais de Londrina em sete mil cotas. Considerando que o desenquadramento foi 
passivo, Edson entrou em contato com a BRA Equity, distribuidor das cotas do Fundo Ouro Preto, que 
informou não ser necessário realizar a venda das cotas no momento, mas sim justificar mensalmente 
no DAIR - Demonstrativo das Aplicações e Investimentos dos Recursos. Cezar, que preenche o DAIR e 
o encaminha à Secretaria de Previdência será o responsável por fazer a justificativa mensal do 
desenquadramento passivo. Cezar explanou que, existem dois tipos de fundos fechados, com prazo 
determinado e indeterminado. No caso do Fundo Ouro Preto, como é de prazo indeterminado, em 
que pese a justificativa a ser enviada, entende pela necessidade de apresentar uma proposta à 
Administradora do fundo para vender as cotas excedentes pelo preço de mercado. No entanto,
Edson acredita que ainda não é o momento de venda das cotas, preferindo aguardar o próximo DAIR 
para discutir sobre este assunto. É o que ficou decidido pelo Comitê. Edson, diante do assunto em 
tela, elucidou a importância do Comitê em apreciar mensalmente o DAIR. Ficou, portanto, acordado, 
que o servidor Cezar apresentará o DAIR mensalmente na segunda reunião do Comitê de 
Investimento. Bacarin sugeriu que o Comitê tenha um coordenador, o que foi aceito por todos os 
membros, e a indicação foi o servidor Denilson Vieira Novaes como coordenador, Edson Carlos da 
Silva como primeiro suplente, e Cezar Henrique Ramos como segundo suplente. Denilson esclareceu 
que a Portaria n^ 137/2018 regulamenta que a Diretoria Administrativa-Financeira fornecerá a . 
estrutura, as informações e o apoio necessário às atividades do Comitê de Investimento. Outro c>(^ 

assunto abordado foi relativo ao relatório apresentado pelo Cezar acerca dos valores constantes no\ ^ 

Órgão Gerenciador. Conforme esclarecido, os valores descontados do fundo de previdênci^ 
referentes à taxa de administração, que são encaminhados ao Órgão Gerenciador, também deverV 

obedecer às regras da Resolução n^ 3.922/10. O Comitê solicitou que estejam devidamente 
separados nos relatórios mensais dos investimentos. Com relação ao resgate para pagamento çtó
folha de benefícios dos aposentados e pensionistas, conforme análise do relatório de índices ANBIMA/' j
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e do cenário econômico atual, o Comitê decidiu pelo resgate de Dl, e o que faltar resgatar de IRFMl, 
mantendo também em Dl as futuras contribuições que entrarem no fundo de previdência. A próxima 
reunião ficou agendada para o dia 13/08/2018, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se aos 
vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas e tPH^nTiiuttqs.
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